

Los agricultores de La Romana se unen para reclamar ayudas

Los concejales Poveda y Sepulcre realizan junto a los damnificados una primera evaluación de los destrozos

VOTE ESTA NOTICIA



P. G.

La Romana ha sido uno de los municipios más afectados en la comarca por las dos granizadas caídas en menos de 72 horas. Los agricultores se reunieron en la mañana de ayer para crear una asamblea que gestione la solicitud de declaración de zona catastrófica al 100% en la mayoría de las partidas rurales afectadas. El cultivo de la uva de mesa ha sido el más dañado al ser éste el tipo de fruta mayoritariamente cultivada en esta pequeña población del Medio Vinalopó.

Los agricultores también decidieron elegir a un representante para asistir a las futuras reuniones que tengan que realizarse junto al alcalde Manuel Hernández y el concejal de Agricultura, Francisco Poveda. El primer edil no pudo asistir por encontrarse en Bruselas pero el concejal sí acudió ayer a una reunión convocada en Novelda por los sindicatos agrarios. En ella se informó a los damnificados sobre los trámites a seguir para solicitar ayudas a la Administración. Tanto la teniente de alcalde Mari Carmen Sepulcre como el propio Poveda han realizado ya, junto a los afectados, una primera evaluación de los destrozos.